

En el marco de la política de regeneración del litoral del MARM

Rosa Aguilar y Francesc Baltasar han visitado las obras finalizadas de la restauración ambiental del paraje de Tudela en Cap de Creus (Girona)

La Ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino ha destacado la importancia de la recuperación de este espacio natural para la ciudadanía y el Mediterráneo, fruto de la colaboración entre administraciones.

15 nov. 2010. - La ministra de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Rosa Aguilar, y el consejero de Medio Ambiente y Vivienda de la Generalitat de Cataluña, Francesc Baltasar, han visitado hoy las obras recientemente finalizadas de la restauración ambiental del paraje de Tudela en el Parque Natural de Cap de Creus, en el municipio de Cadaqués (Girona).

Ros Aguilar ha destacado "la importancia de la recuperación de este enclave natural para la ciudadanía y el Mediterráneo, fruto de la colaboración entre Administraciones. Una cooperación institucional que siempre beneficia a los ciudadanos"

El MARM, a través de la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y el Ma,r y el Departamento de Medi Ambient i Habitatge de de la Generalitat de Cataluña han invertido más de siete millones de euros en los trabajos de demolición de las instalaciones del Club Mediterranée, un total de 443 bungalows, que han afectado a una superficie aproximada de 4,5 hectáreas.

La actuación ha permitido la recuperación de una de las zonas más singulares del litoral de Cataluña, catalogada como reserva natural integral, el máximo nivel de protección de un espacio natural.

En enero de 2006, el MARM compró los terrenos construidos para su incorporación al dominio público marítimo-terrestre y una posterior restauración ambiental de la zona. Asimismo se inició el trámite de expropiación forzosa de la finca colindante. La inversión total del Ministerio de



Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en este proyecto supera los 8 millones de euros.

Esta actuación forma parte de la política del MARM para recuperar el litoral español, en colaboración con las comunidades autónomas y los ayuntamientos de las zonas afectadas, con el objetivo de respetar las características medioambientales y paisajísticas de cada zona y facilitar el uso y disfrute de la costa a todos los ciudadanos.

Al acto ha asistido también el alcalde de Cadaqués, Joan Borrell, y distintos representantes de ambas Administraciones, del Parque Natural de Cap de Creus y del Ayuntamiento de Cadaqués.